

Fgm 37.7 ✓

TRANSCRIPCIÓN DECLARACIÓN
SR. ALVARO ENRIQUE BRITO ZAVALA
TESTIGO
CAUSA ROL N° 11 – 2016.-

Declara, don **ALVARO ENRIQUE BRITO ZAVALA**, en calidad de testigo presentado por el Sr. Patricio Guiñez Caridi, parte denunciada en este proceso. Luego que el Presidente de este Tribunal Supremo de Disciplina, le da a conocer los hechos que son materia de esta investigación, procede a prestar declaración:

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que señale: ¿Ud., sabe los hechos que se denuncian?

RESPONDE: *Si. Lo que pasa que yo tengo una empresa de control de plagas y justo ese fin de semana hice coincidir un viaje de estos de trabajo hacia cañete para poder pasar a echar una mirada al Clasificatorio, el día viernes que yo pase y entre a la Medialuna, ya que andaban corriendo Moncho Belmar, andaban varios del Club de Contulmo y yo a Patricio Guiñez, lo conozco hace 15 a 20 años atrás, estudiamos juntos en Osorno, en la Adolfo Mathei, vivimos juntos, pagábamos pensión en la misma parte. Lo vi, que estaba reunido con unos amigos, me acerque a saludarlo, cuando vi lo que vi. Estaba una señorita que estaba con él, y un grupo de amigos que estaban con él, y cuando me iba acercando, la dama tomo un vaso y hizo un movimiento para tirarle agua y el vaso le toco en la cabeza al caballero y ahí dije yo, esta cosa de paragua, trago, yo no me voy a meter, llame al Pato, y le dije: "sabes Pato, paso esto, te vi, a si que mañana conversamos, te llamo a la vuelta, te paso a saludar a la vuelta de Cañete y te paso a saludar a tu caso, y eso fue todo. Ahí no vi mas, no se si discutieron, no supe ni el nombre de la Srta. que le sucedió, lo que le sucedió, no tengo idea, así que después me dijo el Pato, lo que había sucedido, pero fue más o menos lo mismo de lo que vi yo, que ella agarro un vaso, parece discutiendo, no sé, le quiso tirar agua, se le escapo el vaso.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿A que distancia Ud., se encontraba?

RESPONDE: *Unos quince metros. Cuando uno sale del Casino de Pemuco y te vas dirigiendo al paragua, más o menos ese es la distancia que hay.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Quién recibió el vaso en la cabeza?

RESPONDE: *No se. Es que yo no lo conozco. No sé quién es. A él, no lo conozco.*

Jm 28.-

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿De que altura es? ¿Andaba de huaso?

RESPONDE: *Yo sé que es canoso. No muy alto. De un metro setenta. No, no andaba de huaso.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Andaba con manta?

RESPONDE: *No se. La verdad es que yo de quien me fije, fue en Patricio y vi el asunto, pero no sé, después de ese tema cuando ya los vi que iban a empezar las discusiones yo me retire, me di la vuelta y me fui para otro lado.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Patricio, andaba de huaso?

RESPONDE: *Si, andaba de huaso. Parece que andaba con la manta al hombro.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Ud., vio llegar a los Carabineros?

RESPONDE: *No. No, yo me fui a los corrales donde estaba la gente de Contulmo, donde Moncho Belmar. Si ni siquiera, pase bien tarde, si esto fue como a las 7,30 a 8,00 de la tarde, y ahí me fui para los corrales donde estaban estos muchachos, me quede con ellos y más tarde pesque mi camioneta y me fui.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Y la Srta. que tiro el vaso de que edad es?

RESPONDE: *Ahí no sé. Mas o menos una mujer joven, yo diría que mas treinta años no debe tener. Es morena.*

Consultado por el Tribunal Supremo de Disciplina, para que responda: ¿Cuánta gente había en el paragua?

RESPONDE: *Estaba lleno el paragua.*

Luego de esta intervención, termina su declaración el testigo antes individualizado, Sr. Brito Zavala.
